

CATTENOM Environnement

Étang du Mirgenbach : la centrale interdit l'accès au public

Un classique, désormais, en cette période estivale. Le Centre nucléaire de production électrique (CNPE) de Cattenom vient de décréter la fermeture des accès publics à l'étang du Mirgenbach à compter de ce jeudi 6 août. On peut parfois l'oublier, mais cette retenue d'eau artificielle, très prisée des promeneurs et autres pêcheurs, sert en priorité de réservoir à la centrale. Et ces derniers temps, le débit de la Moselle mesuré en amont du site de Cattenom se situe à un niveau inférieur à 18,5 m³/s. Conséquence : il existe un risque que des produits biocides, utilisés pour préserver des bactéries les circuits de refroidissement du



Fermé au public, l'étang du Mirgenbach retrouve son rôle premier de réservoir à la centrale. Photo RL

CNPE, se retrouvent en concentration élevée dans les eaux du Mirgenbach. À ce stade, difficile d'évoquer une date de réouverture du site. Pour rappel, l'été dernier, la

restriction d'accès à cette étendue d'eau était intervenue le 24 juillet. Et le verrou n'avait sauté qu'à la fin du mois de septembre. Patience, donc...